



Inicio > Noticias >

CALI

HOY: Cali | valle del cauca | lluvias

Se esperan dos semanas más de lluvias en el Valle del Cauca

Mayo 15, 2017 - 12:13 a.m. | Por: Redacción El País



Las lluvias del fin de semana tuvieron oscilando los altos niveles del río Cauca por lo que la alerta roja aún sigue activada en Cali y todo el departamento del Valle.



Según los pronósticos, se esperan más precipitaciones para las próximas dos semanas y lo que preocupa a los organismos de socorro es que el embalse de Salvajina, que regula las aguas del Cauca, se encuentra en el 90% de su capacidad.

“En Cali estamos brindando una atención integral a cerca de 800 familias residentes en los sectores de: Puerto Nuevo, La Playita y Renaciente por el alto caudal que registra el río Cauca, ellos se han visto afectados porque el agua del afluente se está resumiendo por las alcantarillas.

Estas personas estaban entre el jarillón y el río”, dijo Rodrigo Zamorano, secretario de Gestión de Riesgo de Emergencias y Desastres de Cali.



El río Cauca deja a la fecha 800 familias afectadas en el Valle del Cauca. El mayor número de ellas, residen en los sectores Puerto Nuevo y La Playita en Cali, donde el río Cauca generó un colapso en el sistema de alcantarillados. José Luis Guzmán/ El País



Replay

Añadió que el nivel del río Cauca a su paso por Cali está “alto - alto”. “Ahora la amenaza, más que la inundación, es que se presente un sismo superficial en este momento. Si hay una liberación de seis grados es posible que el jarillón se corra, se licue o se volteé”, manifestó Zamorano.

Agregó que los niveles del Cauca estaban descendiendo el pasado sábado pero un aguacero en la parte alta del río Palo, tributario del Cauca, volvieron a subir el nivel. “Esa creciente del río Palo comenzó a pasar por Cali a la 1:00 p.m. del domingo. Esperemos que bajen los niveles”.

La Alcaldía y la Fuerza Área de Colombia, dispondrá de sobrevuelos con el fin de seguir realizando monitoreo al caudal del río Cauca, para garantizar la integridad de los caleños.

El 57 % del Valle afectado

Si en Cali llueve en el resto del Valle no escampa, según la oficina de Gestión del Riesgo del Valle el 57,1 % del departamento está afectado por ola invernal y el 30 % directamente por el río Cauca.

La Unión es el municipio más afectado ya que presenta inundación por desbordamiento del Cauca y desbordamiento de las quebradas La Unión y El Rincón, afectando los sectores urbanos de San Pedro, La Cruz, Urbanización Prados y Fátima. El balance en este municipio son 41 familias afectadas que están ubicadas en tres albergues.

Una situación similar se presenta Jamundí con inundación por desbordamiento del río Cauca en el corregimiento de Villa Paz, vereda Mandivá, 15 familias evacuadas en un albergue de la institución educativa del sector.

Asímismo, en Vijes hubo desbordamiento del río Cauca, tres viviendas



GENTE

EVENTOS

TENDENCIAS

PASIONES

VERSUS

LO MÁS

FLASHBACK

PUBLICIDAD ▲

NOTICIA RELACIONADA



Ola invernal en Colombia deja dos muertos este fin de semana



Habilitan paso por la vía Cali - Candelaria, afectada por el desbordamiento del río Cauca

fueron afectadas en el sector El Tesorito, El Vidal y San Isidro. Al norte del departamento, en Bolívar, se presentó el desbordamiento del río Cauca afectando a 31 familias que están en proceso de evacuación para el Coliseo Municipal. De igual forma, hubo creciente súbita del río Pescador afectado el corregimiento San Fernando, donde hay 3 familias afectadas.

En Versalles, la vía entre este municipio y La Unión ya se encuentra habilitada; aún queda material sobre la vía por recoger. En el Dovio se presentó el desbordamiento de la quebrada La Gracia y afectó la zona rural: Los Zainos, Ojedas, La Cabaña, El Guadual y La María. En la zona urbana: La Merced, Benjamín Perea, Villa Emma, Nicolás Borrero. Ansermanuevo presentó un deslizamiento de tierra entre la vía Ansermanuevo - Argelia - El Cairo, hay paso por un carril.

También se registraron inundaciones por colapso de alcantarillado en Obando y Cartago.

De acuerdo con información procesada, desde el primero de Mayo a la fecha hay 25 municipios del Departamento del Valle del Cauca que registran emergencias por las lluvias.



CONTINÚA LEYENDO



PUBLICIDAD ▶

0 VER COMENTARIOS ▼

AHORA EN PORTADA